



いよいよ夏休み！

いよいよ明日から夏休みが始まります。今年の夏休み期間は7月23日（土）から8月22日（月）まで、31日間の休みとなります。せっかくの長期休業ですから、この夏休みでなくてはできないことに挑戦してもらいたいと思いますし、なにより事故や病気に注意して安全に過ごしてほしいと願っています。

4月からこれまで、大きな事故もなく前期前半を終えることができました。これは、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。本当に、ありがとうございました。夏休みの間は、お子さんをご家庭にお返しすることとなります。お子さんが、安全で充実した夏休みを過ごすことができるよう、ご家庭でのご指導や励ましをよろしくお願いいたします。

今日の「夏休みむかえる集会」では、1年生と3年生と5年生の代表が夏休みに頑張りたいことや楽しみなことを発表してくれました。

1ねん1くみ ○○○○ ○○○

わたしのなつやすみのめあては2つあります。

1つめは、プールにいったくさんおよげようになりたいです。

2つめは、ひらがなや ひきざんの ベンきょうと おんどくを ていねいにがんばりたいです。

めあてができるように、がんばりたいとおもいます。



3年2組 ○○ ○○○

わたしが夏休みに楽しみにしていることと、がんばりたいことを話します。

楽しみなことは、夏休みにいところに来ることです。いとこといっしょに、おりがみやおえかきをして遊びたいです。

がんばりたいことは、あん算のふく習です。もっと、あん算をやって、うまくなりたいです。

とても楽しい夏休みにしたいです。



5年2組 ○○ ○

ぼくが、夏休みに楽しみなことはプールに行くことです。理由はぼくの目標がバタフライで25メートルを泳ぐことなので、練習したいです。

次に、がんばりたいことが2つあります。1つ目はスポ少のバスケットボールです。試合で負けてしまわないように集中して練習に取り組みたいと思います。

2つ目は、ぼくは家でゲームをたくさんやってしまうことがあります。だから、ルールを守り、ゲームの時間を減らして、お母さんのお手伝いや勉強をがんばりたいと思います。



安全で安心な夏休みに

安全で安心な夏休みにするために、私（校長）からは次の4点について子どもたちに話をしました。

①「命を守る！」

交通事故（自転車）、水の事故（川、沼）、不審者には十分に気を付けましょう。

②「家族との約束を守る！」

夏休みのめあてとともに、メディアやゲームのルールについて家族と決めた約束を守りましょう。

③「新型コロナウイルスに感染しない！」

美郷町内でも、新型コロナの感染が再拡大しています。基本的な感染予防対策（手洗い・マスク着用・よく眠りバランスよく食べる）を徹底しましょう。

④「空き家には近づかない！」

千畑地区には、人が住まず空き家になっている建物が多くあります。そのような建物には絶対に近づかないようにしましょう。

子どもたちには、安全で安心な夏休みを過ごしてほしいと願っています。各学年の学年報や生徒指導からの「夏休みのくらし」をしっかりと読みいただくと共に、ご家庭で「メディアやゲーム利用のルール」をしっかりと話し合い、守らせてくださるようお願いいたします。また、今年も、新型コロナウイルスへの感染防止にも十分にお気をつけください。

連絡 5・6年「ミスモの郷キャリアスクール」中止

美郷町教育委員会で5・6年生を対象に実施を計画していた「ミスモの郷キャリアスクール」が、新型コロナウイルス感染の急拡大により中止となりました。

子どもたちにとって、職場体験を通して自分の将来についての思いを深くする絶好の機会だっただけに、とても残念です。

今回のコロナ感染拡大が一日も早く収まり、充実した体験活動を再開できることを願っています。



令和4年7月21日
千畑小学校 欠席ゼロ日

新型コロナウイルス感染症の拡大が始まってからは、これまで欠席ゼロの日がありませんでした。そんな中、昨日7月21日（木）は今年度初めて、千畑小学校の欠席がゼロとなりました。とってもうれしい日でした。※とってもうれしかったので、今日、全校の子どもたちに「うまい棒」を一本ずつ配りました。夏休み中のおやつにしてください。

